



Política Social

Gómez de Diego lamenta la "falta de solidaridad" de Cantabria "con los menores y con Canarias" y pide al Gobierno del PP que "rompa con las políticas de Vox"

- "Es paradigmático que sea VOX el que esté rompiendo con el PP y no el PP con las políticas de VOX", ha señalado

Santander, 12 de julio de 2024.- La delegada del Gobierno en Cantabria, Eugenia Gómez de Diego, ha lamentado hoy la "falta de solidaridad" manifestada por el Gobierno de Cantabria "tanto con los menores no acompañados como también con Canarias", y ha pedido al Ejecutivo presidido por María José Sáenz de Buruaga (PP) que "rompa con las políticas de Vox".

En un comunicado, Gómez de Diego se ha mostrado "muy crítica" con las "inexplicables" declaraciones de la consejera de Bienestar Social, Begoña Gómez, quien ha asegurado que Cantabria está "bastante tensionada" cuando la comunidad autónoma acoge en la actualidad a 21 menores. "¿Qué dirá entonces Canarias que está acogiendo a 6.000 menores?", se ha preguntado.

Para la delegada del Gobierno, estas declaraciones "son una muestra de la insolidaridad del Gobierno de Buruaga", al que ha pedido "sentido de Estado y valentía para romper con las políticas xenófobas de Vox". "Es paradigmático que sea VOX el que esté rompiendo con el PP y no el PP con las políticas de VOX", ha apostillado.

Tras recordar que el Gobierno del PP ya rechazó que el Gobierno de España comprara el antiguo hospital psiquiátrico de Parayas -cerrado desde hace una década- para rehabilitarlo como centro de acogida internacional, "en un proyecto que iba a asegurar una acogida adecuada para personas que huyen de la guerra, la represión y la miseria y que conllevaba una inversión cercana a los 25 millones de euros, además de la generación de empleo directo e indirecto", Gómez de Diego cree que "es el momento de que el Gobierno de Cantabria esté a la altura de las circunstancias y dé ejemplo, igual que la solidaridad demostrada por los cántabros con la acogida de ucranianos".

CORREO ELECTRÓNICO

gabinete_prensa.cantabria@correo.gob.es

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

[Notas de Prensa \(mpt.gob.es\)](https://www.mpt.gob.es)

AVDA. CALVO SOTEO, 25
39002 - SANTANDER
TEL: 942 999 113
FAX: 942 999 096





"Humanidad, solidaridad y justicia"

"Primero, por humanidad con los niños y adolescentes; y segundo, por solidaridad con Canarias. Si Cantabria estuviese en su situación, también nos gustaría que el resto del país nos echara una mano", ha defendido.

Por todo ello, sostiene que "el Gobierno del PP no puede ni debe renunciar a dar una respuesta solidaria y responsable a la situación de vulnerabilidad que atraviesan niños y adolescentes llegados a nuestro país sin adultos a su cargo y a la urgencia de las comunidades que son frontera y que, en ocasiones, como sucede ahora en Canarias, se ven superadas en sus capacidades".

Así, la delegada ha incidido en que la derivación de 347 niños y adolescentes aprobada en la Conferencia Sectorial de Infancia "está muy lejos de resolver el problema". "El hecho cierto es que continuamos con 6.000 menores extranjeros en Canarias y tenemos que darle una solución", ha señalado.

De este modo, ha instado al Ejecutivo regional a "estar del lado humano" y a posicionarse en favor de "desbloquear" la reforma de la Ley de Extranjería que permitiría aliviar la saturación de los centros del Archipiélago. "Tenemos el deber ético y también el deber patriótico de justicia y solidaridad. Es injustificable en una sociedad moderna y solidaria como la nuestra dejar a los niños desatendidos y a Canarias, Ceuta y Melilla solos", ha apostillado en relación a esa ruptura que demanda Gómez de Diego con las políticas de VOX.